

El Gobierno regional ha invertido 280.000 euros en esta infraestructura

Fuencaliente dispone desde octubre de un punto limpio

Redacción

El delegado provincial de la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente, Juan José Fuentes, inauguraba a principios de octubre el nuevo punto limpio de Fuencaliente. El Gobierno de Castilla-La Mancha ha invertido 280.000 euros para construir esta instalación, que se destinará a la recepción, control y posterior reciclado de residuos voluminosos urbanos.

Se encuentra junto al futuro polígono industrial y a las actuales infraestructuras deportivas de Fuencaliente y el acceso principal se realiza a través de la carretera N-420.

Detalles del punto limpio

El punto limpio ocupa una parcela de más de tres mil metros cuadrados cedida por el Ayuntamiento de los que mil ochocientos pertenecen al punto limpio propiamente dicho y el resto a una campa destinada a albergar los residuos de la construcción de forma temporal hasta que una planta móvil cada cierto espacio de tiempo proceda a su tratamiento y correspondiente reciclado.

Las instalaciones del punto limpio cuentan con tres contenedores de grandes dimensiones, con capacidad de hasta treinta metros cúbicos, y de otros más pequeños para ropa usada, aceite mineral y vegetal, pilas y baterías, pinturas, papel, vidrio y plástico. Además, dispone de una



casetta para el personal de control y vigilancia, y gracias a un acuerdo con el Ayuntamiento, está dotado de energía eléctrica, al permutarse la instalación solar fotovoltaica por un tendido eléctrico, así como de riego por goteo que se suministra desde la red del polígono industrial.

Al acto de inauguración asistió la mayoría de la Corporación Municipal de Fuencaliente con su alcalde, Santiago Canal, a la cabeza, quien expresó su agradecimiento al Gobierno regional por haber dotado al pueblo de Fuencaliente de una infraestructura tan necesaria, máxime cuando este municipio se encuentra incluido dentro del futuro Parque Natural de Sierra Madrona y Valle de Alcudía.



Miguel Lacruz supervisó las obras FEIL de Abenójar y Cabezarados

Redacción

El subdelegado del Gobierno de España en la provincia de Ciudad Real, Miguel Lacruz, constató cómo los alcaldes han sabido sacar el máximo rendimiento al dinero recibido del Fondo de Inversión Local en las localidades de Abenójar y Cabezarados, promoviendo obras que redundarán en la mejora de los servicios que ofrecen a sus vecinos.

El alcalde de Abenójar, Damián García, y su equipo de Gobierno han sido los que decidieron los proyectos a los que destinarían los 286.367 euros que le correspondió a su localidad en el reparto del Fondo de Inversión Local, decantándose por siete proyectos de construcción de una nave almacén para aperos agrícolas, una pista de pádel, un campo de tiro al aire, la mejora del firme y el pavimento de la calle La Bomba y la travesía de las escuelas, el asfaltado de la calle Cantarranas o el acondicionamiento del centro social.

Cabezarados

Por último, en el municipio de Cabezarados, su alcaldesa, María del Prado Ruiz, recogiendo el sentir de sus vecinos, ha apostado por emplear los casi 65.000 euros asignados en la construcción de un anillo para plaza de toros, la instalación de reductores de velocidad y el acondicionamiento del saneamiento de la calle San Antón.



La reinauguración del Centro Social Polivalente de Fuencaliente, tras las obras de remodelación que experimentó el año 2008, fue motivo para que cultura y democracia se dieran la mano en un emotivo acto que también tuvo tiempo para las sonrisas y la música. La cita se abrió con la representación teatral titulada 'El dentista, la Evarista, y los cuatro de la lista'.



El alcalde de Abenójar, Damián García Bravo, ha sido recibido en el Palacio provincial por el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, quien ha escuchado por parte del regidor local la situación en la que se encuentra el municipio así como las necesidades más urgentes. Entre ellas ha destacado la futura Obra Hidráulica de separación y canalización de dos tipos distintos de aguas residuales.